

TUGAS ANTROPOLOGI AGAMA

Nama	Topik	TR	CBR	CJR	MINI RISET
Desi Damayanti Nadia Simatupang Rabuanah Ricky Sihite	Memahami antropologi agama	Mendiskusikan dan membahas antropologi agama sebagai sub disiplin antropologi (definisi, konsep-konsep penting, teori dan kajian-kajian yang berkaitan dengan antropologi agama). (Presentasi Pertemuan ke-2)	Mengulas buku Eller, J. D. (2014). <i>Introducing anthropology of religion: culture to the ultimate</i> . Routledge. (diperbolehkan menggunakan buku lainya/sejenis berbahasa Indonesia)	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 5 buah jurnal) pengalaman-pengalaman beragama bagi etnis tertentu.	Melakukan pengamatan lapangan terhadap pengalaman beragama bagi etnis batak, Jawa, Tionghoa dan Melayu
Nani Natasya Silalahi Tania Agnes Sitorus Amelia Sinurat	Memahami antropologi dan agama	Mendiskusikan dan membahas antropologi agama sebagai subdisiplin antropologi (definisi, konsep-konsep penting, teori dan kajian-kajian yang berkaitan dengan antropologi agama). (Presentasi Pertemuan ke-3)	Mengulas buku Rudyansjah, T.dkk (2012). <i>Antropologi Agama: Wacana-Wacana Mutakhir dalam Kajian Religi dan Budaya</i> . Penerbit Universitas Indonesia	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 5 buah jurnal) yang terkait dengan keharmonisan antarumat beragama.	Melakukan pengamatan lapangan terhadap keharmonisan antarumat beragama di Kota Medan.
Rosanti Sianturi EbenEzer Berutu Sermila Sihotang	Animisme dan Magis	Mendiskusikan dan membahas animisme dan Magis (definisi, konsep, teori dan contoh). (Presentasi Pertemuan ke-5)	Mengulas buku Pals, D. L. (1996). <i>Seven theories of religion</i> . New York: Oxford University Press (diperbolehkan menggunakan buku terjemahan berbahasa Indonesia)	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 5 buah jurnal) yang terkait kepercayaan animisme dalam suatu kelompok masyarakat.	Melakukan pengamatan lapangan terhadap kelompok-kelompok etnis yang menganut animisme

Pitta Rani Nop Berilayani Hia Listin Sarumaha	Sakral dan Profan	Mendiskusikan dan membahas sakral dan profan (definisi, konsep, teori dan contoh). (Presentasi Pertemuan ke-7)	Hidayat, F. (2010). Antropologi Sakral: Revitalisasi Tradisi Metafisik Masyarakat Indigenous Indonesia. Institute for Perennial Studies (IPS).	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 5 buah jurnal) kesakralan dan keprofananan dalam suatu masyarakat.	Melakukan pengamatan bentuk-bentuk kesakralan agama dan kepercayaan.
Novelia Friska Irma Amelia May Nisha Zainal Abidin	Totem dan Ritual	Mendiskusikan dan membahas totemisme dan ritual (definisi, konsep, teori dan contoh). (Presentasi Pertemuan ke-9)	Mengulas buku Durkheim, E. (1976). The elementary forms of the religious life. Routledge (diperbolehkan menggunakan buku terjemahan berbahasa Indonesia).	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 5 buah jurnal) terkait dengan simbol, makna dan ritual.	Melakukan pengamatan totem dan ritual bagi tradisi lokal.
Airul Sitanggung Benaya Rikky Panggabean	Agama dan kepercayaan nusantara	Mendiskusikan dan membahas dinamika agama dan kepercayaan nusantara (Presentasi Pertemuan ke-10)	Mengulas buku Geertz, C. (2016). Agama Jawa Abang, Santri, Priyayi Dalam Kebudayaan Jawa. Komunitas Bambu.	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 5 buah jurnal) yang terkait dengan topik mini riset.	Melakukan pengamatan lapangan terhadap tradisi Islam nusantara.
Urmila pandini Syahnaz raihani Paulus Sitorus	Kepercayaan Lokal di Sumatera Utara	Mendiskusikan dan membahas bentuk-bentuk kepercayaan lokal di sumatera utara (Presentasi Pertemuan ke-11)	Mengulas buku Mufid, A. S. (Ed.). (2012). Dinamika perkembangan sistem kepercayaan lokal di Indonesia. Kementerian Agama RI, Badan Litbang dan Diklat, Puslitbang	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 5 buah jurnal) yang terkait dengan kepercayaan lokal khususnya Parmalim.	Melakukan pengamatan lapangan terhadap kepercayaan Malim bagi suku Batak.

			Kehidupan Keagamaan		
--	--	--	------------------------	--	--

Catatan :

- **Tugas Rutin** (membuat tulisan minimal 5 halaman + Slide PPT), **CBR** (Mengulas buku minimal 7 halaman), **CJR** (menelaah hasil penelitian minimal 4-5 halaman) dan **Mini Riset** (membuat laporan penelitian minimal 10 halaman+ Slide PPT (belum termasuk cover, kata pengantar, daftar isi, dan daftar pustaka)).
- Presentasi kelompok sesuai dengan jadwal pertemuan yang telah ditentukan. Sebelum presentasi wajib mengirimkan *paper* dan *slide ppt* kedalam group.